

にたさこ日記 (令和4年度 第15週)

8月19日(金) 登校日 Chromebook 全校持ち帰り日

登校時刻、まだまだ暑い日が続きます。今日は全校ランドセルでの登校です。

全校朝会は教頭先生の話です。この日もリモートでの朝会になりました。



持ち帰り直前の Chromebook 確認作業の様子です。明日から学習する内容や取り扱い方について確認をしています。

ランドセルに入れてよいよ持ち帰りです!



8月 9日(火) 登校日 平和祈念集会

久しぶりの登校です。早速5、6年生はあいさつ運動をしていました。学級園のひまわりも大きく育っています。



平和祈念集会の様子です。今年もリモートで集会しました。5年生が1学期までに学習したことをグループごとに発表しました。他の学年は教室からテレビ参観です。5年生が作った掲示物や平和キャンドルは階段踊り場にあります。各学年が作った標語と千羽鶴も1階エレベーター前に掲示してあります。



7月22日(金)～26日(火) 5、6年生 夏休み授業日

この日から5,6年生の「夏休み授業」が始まりました。午前中に、水泳の学習と「総合的な学習の時間」の学習をします。「総合的な学習の時間」では、5年生は8月9日の平和祈念集会に向けての発表準備、6年生は7月27日からの修学旅行に向けての準備をしました。

